

22 septembre 2022

#Mouvement #Nomination #Présidence #FIEV #Automobile #Équipementiers

Présidence de la FIEV : départ de Jean-François Le Bos

La Fédération des Industries des Équipements pour Véhicules (FIEV) annonce ce jour l'évolution prochaine de sa gouvernance à l'occasion du départ de Jean-François Le Bos du poste de Président. Une période d'intérim sera assurée par Claude Cham, actuel Président d'honneur du syndicat, jusqu'à l'élection d'un(e) nouveau(elle) Président(e).

Pour des raisons de convenance personnelle, Jean-François Le Bos a informé le Comité directeur de la FIEV de sa décision de démissionner de ses fonctions de Président qu'il occupait depuis le 28 juin 2021.

Les membres de ce même comité ont pris acte de cette décision et remercient chaleureusement Jean-François Le Bos pour son engagement et son dévouement au service de la FIEV et de ses adhérents depuis 2019.

Lors de la réunion du Comité directeur qui s'est tenue le 21 septembre 2022, les administrateurs, conformément aux statuts du syndicat, ont pris la décision de confier à Claude Cham, Président d'honneur de la FIEV, la charge d'assurer l'intérim de la présidence et celle d'organiser, dans les meilleurs délais, des élections permettant de désigner un successeur.

Le Comité directeur remercie Claude Cham d'avoir accepté cette nouvelle mission.

« Depuis 2019, je me suis impliqué avec détermination dans la conduite des affaires de notre syndicat. Les circonstances ne me permettent pas d'aller au bout de mon mandat. Dès lors, je souhaite à mon successeur, beaucoup de succès dans la poursuite de la défense des intérêts de tous les adhérents de la FIEV. », déclare **Jean-François Le Bos**.

« J'ai vivement souhaité la désignation de Monsieur Jean-François Le Bos comme Président de la FIEV. Je regrette qu'il ne puisse poursuivre sa mission et le remercie très sincèrement pour le soutien qu'il m'a apporté depuis 2019 et pour sa présidence de notre syndicat depuis 2021 », conclut Claude Cham.

À propos de la FIEV

Agir pour le futur de l'automotive en défendant une mobilité durable, vectrice de liberté et respectueuse de l'environnement

La FIEV (Fédération des Industries des Équipements pour Véhicules) est le syndicat professionnel des équipementiers, des fabricants d'équipements de garage et de tous les autres apporteurs de solutions automotive. Elle représente et défend les intérêts d'une industrie dont les acteurs contribuent à 85% au prix de revient d'un véhicule, réalisent près de 13,2 Mds€ de chiffre d'affaires, dont 54% réalisés à l'export, et rassemblent 62 000 emplois. 130 groupes d'entreprises, et leurs 300 sociétés adhérentes de la FIEV, bénéficient d'un large accompagnement (conseils, veille, formation et études), indispensable à leur performance sur un marché en perpétuel mouvement.

Actionnaire majoritaire d'EQUIP AUTO, la FIEV contribue activement à faire de ce salon le rendez-vous international de l'après-vente automobile et des services pour la mobilité en France.

Pour en savoir plus : www.fiev.fr

Contact presse
Agence EPOKA pour la FIEV
Nicolas CREPIN
ncrepin@epoka.fr
06 52 32 10 11

